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Como cada vez que tiene que autorizar un trasvase del Tajo al Segura, el Gobierno ralentiza las 
decisiones. La aprobación de la transferencia se ha convertido en motivo de fricción política desde que los
socialistas llegaron al poder en 2004 con los intentos de la Junta de Castilla-La Mancha de suprimirlo.  

En esta ocasión, además, hay un factor nuevo. El trasvase que se realizará desde el Tajo para salvar las
Tablas de Daimiel tras el incendio que sufrió a mediados del mes de octubre y que ha dejado el paraje en 
una situación crítica.  

El Gobierno se ha comprometido a transferir 20 hectómetros cúbicos en enero para que las Tablas 
recuperen la normalidad. La consecuencia será que habrá menos agua del Tajo para la Comunitat.  

El pasado 7 de octubre la comisión de explotación del trasvase aprobó de forma provisional una 
transferencia de 49,5 hectómetros (24,4 para abastecimiento y el resto para riego). El próximo martes 3 
de noviembre se tomará la decisión definitiva. En cualquier caso, parece que no se cumplirán las 
peticiones de la Generalitat ni de los regantes que esperan la llegada del agua.  

Según José Manuel Claver, presidente del Sindicato de Regantes del Tajo-Segura, mostró su esperanza 
de que el Gobierno aumenta la aportación aprobada en la reunión de octubre. Aunque es consciente de
que el trasvase que se va realizar a las Tablas de Daimiel reducirá la cantidad que llegue a Alicante y 
Murcia, considera que «hay margen» para incrementar la aportación prevista.  

Claver precisó que están de acuerdo con el trasvase a Daimiel. «Se demuestra que el acueducto tiene 
una vertiente medioambiental», explicó. En cualquier caso, recordó que en la anterior ocasión en que se 
llevó agua del Segura se perdió el 98% en el transporte. De los 20 hectómetros cúbicos sólo llegaron a 
Daimiel 0,7 por extracciones ilegales y pérdidas. Por ello instó a las autoridades manchegas a controlar 
las conducciones para evitar que se repitan .  

Pese a ello, según Claver, no tiene porqué reducirse la aportación para regadío a sólo 25 hectómetros. El 
problema para el dirigente de los regantes es que no se están aplicando las reglas de explotación de la 
transferencia. En ellas se estipula que en una situación de Nivel 3 como la actual, se pueden enviar al 
Segura 23 hectómetros mensuales, es decir, 69 entre octubre y noviembre.  

Los regantes afirman que aún hay margen para enviar más recursos  de los previstos al Segura 

El Gobierno vuelve a retrasar  la transferencia 
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